
ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA CONVOCADA PELA COMISSÃO DE 

FINANÇAS, JUSTIÇA E REDAÇÃO, POR FORÇA DO ART. 50-A DA LEI 

ORGÂNICA PARA TRAMITAÇÃO DOS PROJETOS DE LEI N°S 164/21 (LOA) 

E 165/21 (PPA) - REALIZADA NO DIA 13 DE OUTUBRO DE 2021. 

Aos treze (13) dias do mês de outubro de 2021, às dezoito horas e trinta minutos 

(18h30), no Plenário Cinco de Julho da Câmara Municipal de Sobral, esteve reunida a 

Câmara Municipal de Sobral, sob a Presidência do Vereador Rogério Arruda, 

Presidente da Comissão de Finanças, Justiça e Redação, a fim de debater os Projetos 

de Lei n°s 164/21 e 165/21/21 – “Estima a Receita e Fixa a Despesa do Município 

para o Exercício Financeiro de 2022” e “Dispõe sobre o Plano Plurianual (PPA) de 

Governo do Município de Sobral para o Quadriênio 2022-2025”. Estiveram 

presentes os (as) Vereadores (as): Francisco Rogério Bezerra Arruda, Micheline 

Carneiro Ibiapina, Mário Vicktor Linhares Cavalcante, Roque Hudson Ursulino Pontes, 

Raimundo Carneiro Portela e Alessandra Ponte de Queiroz Miranda. Compareceram 

os (as) Senhores (as): Maria do Socorro Rodrigues de Oliveira (Secretária das 

Finanças), Ramom Teixeira (Secretário do Planejamento e Gestão), Tércio Machado, 

Diogo Ribeiro, Rafael Pereira Pontes, Maria Jeane Menescal, Ana Paula Pires, Lisianne 

Farias e Francisco Valdo Cezar Pinheiro. Dando início aos trabalhos, o Presidente 

Rogério Arruda passa a palavra para o Secretário de Gestão Ramom Teixeira, o qual 

agradece a presença de todos. Em seguida, diz que o PPA 2022-2025 teve a participação 

da população na sua elaboração, buscando os anseios da população e dos usuários dos 

serviços públicos. Fala que o PPA buscou analisar a parte econômica, financeira e social 

do município. Enumera as metas do plano. Explana que a partir do plano de governo foi 

elaborado os planos e objetivos do PPA. Fala do alinhamento do PPA 2022-2025 com a 

agenda 2030 da ONU. Esclarece que todos os objetivos elaborados no plano tem relação 

direta com a agenda da ONU. Enumera que o município tem buscado reduzir a 

burocratização no serviço público. Explana sobre as áreas mais votadas em cada área 

temática do plano, citando algumas reivindicações da população votante. Comenta que 

o plano tem 270 ações divididas em 60 programas. Aponta alguns programas, falando 

em especial, do Ocupa Juventude. Seguidamente, o Presidente abre espaço para 

perguntas. Fez uso da palavra a vereadora Micheline Ibiapina. Em ato contínuo, o Sr. 

Ramom Teixeira explana sobre o Projeto de Lei Orçamentária Anual. Fala sobre a 

previsão da arrecadação do município, das receitas e despesas previstas para 2022. 

Enumera as despesas por unidade orçamentária. Finalizando, foram feitos os 

agradecimentos pelos valorosos esclarecimentos sobre os projetos discutidos. Nada 

mais havendo a tratar, o Senhor Presidente encerra os trabalhos da presente Audiência 

Pública. Para constar, esta Ata foi lavrada e, após lida e achada conforme, será assinada 

por todos que queiram registrar seus nomes nos anais desta Casa Legislativa.  

 


